
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     第２４１４回 ２０１５年 12 月 2 日（水）12:30～13:30 高幡不動尊       No.21 

      年次総会 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

 いよいよ師走に突入しました。あわただしい月となりますが会 
員の皆様におかれましては、ご自愛ください。先日ある情報誌か 
らハローワークの求人募集欄の一覧で就職希望者が閲覧している 
項目が乗っていました。ロータリー会員の会社でも人材確保が厳しくなっている事
でしょう。ハローワークの人材募集のパソコン案内で、就職希望者はどの内容の部
分に一番の目線が行くかご存知ですか。給料の部分と考える方が非常に多いようで
すが、実際は「職務内容」欄の部分に多くの目線を向けています。また、職業内容
もただ「営業職」というだけではなく、具体的に書かれた方がヒット率が高い結果
が出ています。たとえば「パン屋さんの店員」ではなく、「御店で一番人気の○○パ
ンを笑顔で皆様に提供させて頂き、皆さまから感謝される人を募集しています。笑
顔で楽しい店員さん」のように一例として話させて頂きました。給料は 3 番目か 4
番目ぐらいで有り、職業内容の次は「休みや残業の多い少ない」の欄です。是非と
も参考にされてみては如何でしょうか。 
 本日は年次総会です。皆様の協力により無事に決議されます様お願い致します。
今月も宜しくお願い申し上げます。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【国家・ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 熊井 治孝 君 
『君が代』 
『奉仕の理想』 
 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 なし 
	 

【ニコニコ報告】 
土方 邦人 委員長 
	 

【出席報告】 
	 板谷 誠一 委員 
	 

【委員会報告】 
 ロータリー財団・米山奨学委員会 
 創立 50 周年記念事業実行委員会 
	 

【年次総会】 
 議長：横倉 利夫 会長 
	  
【卓話】 
 横倉 利夫 会長 
 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・米山梅吉記念館から 100 円募金お願いの案内を紹介します。 
 

	 

【ロータリー財団・米山奨学委員会】 小倉 裕美 委員長 
 
 今回、ベネファクターは西山幹事が出していただけるということになりました。ありがとうござい 
ます。$1,000 ということで約 120,000 円お支払いいただきました。米山の方は土方邦人さんが一気 
に 100,000 円出すと言っていただいているので、準米山の方にもお願いして出していただいており 
ます。それから、会長が 40,000 円積み立ててあったのですが、60,000 円出すと言うことで、一気に 100,000 円いく
と会長の方から言われています。このような結果になっていますので、みなさん協力の程ひとつよろしくお願い致しま
す。 
	 

	 

【退院祝】 板谷 誠一 会員 
	 

おかげさまでどうにか元に戻りました。 
これからもよろしくお願い致します。 
 

  

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

	 

【創立50周年記念事業実行委員会】 山口 徹雄 委員 
	 

 たびたびのアナウンスになるのですが、今 50 周年の原稿を募集しております。今年の大晦日が締 
め切りですので、是非よろしくお願い致します。原稿の書き方についてはお配りした紙がメールボッ 
クスに入っていますので確認していただきたいと思います。50 年後の 100 周年の時に読んでもらう 
という為につくっていますので、思いを込めた原稿を書いていただきたいと思います。 
 
 
	 

【年次総会】 議長：横倉 利夫 会長 
	 

・議案 1：次年度理事・役員の件 
 （満場一致で承認） 
              以上 
 
 
 2016-17 年度役員・理事（敬称略） 
 
  山下 雅弘    安島 志郎 
  小島  馨    森原  豊 
  山口 徹雄    福田 多恵子 
  宮野 孝雄    松浦 信平 
  熊井 治孝    小峯 敏夫 
  北村  淳 
 
 

【卓話：会長として半年を振り返る】 横倉 利夫 会長 
 

 7 月 1 日がスタートし、いよいよ会長としての立ち回りをしなければならないと強く感じました。 
 点鐘・・前もって体験する事が出来ないので、非常に緊張しました。 
 初めて会長幹事テーブルに座り、起立した時・・そわそわしている自分を感じました。それだけ緊 
張していたのでしょう。 
 平成 22 年 4 月 7 日に入会し、2年後に成田さんから話が有ると言われ、幹事の依頼かと思えば、会長の依頼でした。 
 

 

 

 

 

 



 
 

【ニコニコ報告】 土方 邦人 委員長 
	 	 	 本日のニコニコ：  28,000円／累計 436,900円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    8,000円 
	 	 

 清水 博雅 君  ＩＭの時は大役のソングリーダーを御指名いただきながら失態をして申し訳ありませんでした。       
          でもみんな笑って許してくれて・・・急用での中途退場失礼いたしました。              
板谷 誠一 君  やっと例会に出られるようになりました。                         
山口 徹雄 君  長女が調布市の短編小説コンテストで最優秀賞を取り 10 万円もらってきました。             
横倉 利夫 君  いよいよ年次総会です。今年度も折り返しとなりました。これから 6ヶ月宜しくお願いします。         

 成田 恭隆 君  師走に入り、寒さも本格的になります。体調に気を付けましょう。                           
 西山 尚之 君  間もなく半分終わります。“あっ”という間でした。これからもよろしくお願い致します。    
山下 雅弘 君  総会で次年度理事が、無事に承認される事を祈っています！  

 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

【出席報告】 板谷 誠一 委員 
	 

<事前のMU> 
 松田 忠泰（会員増強特別委員会） 
 井村 廣巳（地区役員会） 
 小宮 延雄（指名委員会） 
 松浦 信平（クラブ奉仕委員会） 

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 27 ( 3) (事前)4 6 83.78% 

前回訂正 38 ( 5) 26 ( 3) (2)+0 8 77.78% 

前々回訂正 38 ( 5) 20 ( 1) (5)+0+0 10 71.43% 

 

【卓話のつづき】 
 

 どうして私なのですか？まだ 2年生ですよ。ほとんどの方が 10 年ぐらい経験した人が多いようでした。 
 後 4 年あるから、我々みんなでお手伝いし協力するからと言われ、誰かがしなければいけないと思い引き受けました。 
その時には、50 周年が有るとか。ガバナー補佐やグループ幹事が我がクラブからでるとか。IMが有るとか。何も聞か
されていなかったので、それを聞いてしまったと思いました。でも、皆さんが経験する道だと思い、どうせやるなら頑
張ってやろうと覚悟いたしました。 
 今年度は、7月がスタートし、7月 22 日いきなりガバナー補佐来訪クラブ協議会、29 日にはガバナー公式訪問。・・・
今までは言われた事を言われたとおりにやっていれば良かったのですが、リーダーとして立ち回らなければならない責
任を感じました。 
 さらには、50 周年記念事業、7月 22 日七生福祉園の児童公園へ「ルール看板」の設置、8月 5 日は彼岸花植栽式・・・
常に挨拶が付き物で苦労であるが楽しんでいます。 
 あれよあれよで、暑気払い例会。何がなんだか分からない内に 9月に突入・・初めてのサロン例会・・不安いっぱい
の初体験でした・・・皆様の温かい協力の元、無事に終わる事が出来ました。良い討議が出来たのではないでしょうか。 
 11 月には多摩南グループ インターシティーミーティング。 
 会長は非常に楽しいですよ、会長エレクトの山下さん、ノミニーの小島さん楽しみにして下さいね。ホットする間も
なく、今日になりました。 
 皆様のお陰と、私には西山幹事という力強い幹部がいます。自分が気がつかない部分は幹事がカバーしてくれていま
す。頼もしいですね。 
 残りの下期も楽しみながら頑張ります。 
 

 

 


